



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30/08/2024

LEGISLATIVO

Define la Jucopo en Cámara de Diputados ruta para aprobar la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- La Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados** definió la ruta para abordar la Reforma Judicial, el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, señaló que el próximo domingo, primero de septiembre, van a tener una sesión para darle publicidad, --ese es el término que utilizan-- al dictamen que será presentado al Pleno y durante la semana, tendrán 3 o 4 días para debatir y, finalmente, proceder a la aprobación de la Reforma Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!sb8a202f03ca54d61b2794195eadfe7e8?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!sb8a202f03ca54d61b2794195eadfe7e8&ithint>